
匝瑳市教育委員会平成２７年５月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第３委員会室 

１ 期  日 ５月２１日（木）開会 午後３時２５分 閉会 午後４時００分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

   委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    平山 孝雄 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学 校 教 育 課 長 小関 和雄 

   生 涯 学 習 課 長 水口  孝 

   図 書 館 長 藤崎 宏道 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   給食センター所長 椿  進 

４ 委員長挨拶 

 みなさん、こんにちは。 

 箱根がいろいろニュースになっていますが、子ども達、修学旅行に行きますの

で、安全第一でいい思い出の旅行になることを願っています。 

 また、通学路での車の事故が報道されていました。子ども達の安全に係る問題

は一番大事なことなので、気にかかります。 

それでは、５月定例教育委員会を始めます。 

５ 前回会議録の承認（前、４月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 熱田 とし子 委員 

６ 議事録署名人選出（本、５月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 平山 孝雄 委員 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館室長が４月１日から４月３０日までの現況報告及び当面



の方針について説明があった。 

 

８ 議事 

議案第 1 号 海匝採択地区協議会規約の承認について（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

議案第 2 号 海匝採択地区協議会の委員の選任について（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

議案第 3 号 匝瑳市社会教育委員の委嘱について（案） 

（生涯学習課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

  議案第 4 号 匝瑳市育英資金奨学生の選考について（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

議案第 5 号 匝瑳市育英資金返還猶予の承認について（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

８ その他 

   学校教育課長から６月定例教育委員会の日程提案があり、６月２３日（火）

に決定した。 

    


